



Media: Joglo Jogja

Hari: Kamis

Tanggal: 14 Desember 2023

Halaman: 2

Optimistis Capai Target 800 Ribu Pengunjung Taman Pintar

KOTA, *Joglo Jogja* - Taman Pintar menjadi salah satu objek wisata edukasi di Kota Yogyakarta yang wajib untuk dikunjungi. Di mana menjelang Libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, pihak pengelola menargetkan 800.000 pengunjung datang berlibur kesana.

Kepala UPT Pengelolaan Taman Budaya Kota Yogyakarta

Retno Yuliyani mengatakan, pihaknya telah mengejar target kunjungan 800.000 sampai akhir tahun nanti. Menurut data hingga akhir November lalu, telah tercapai 730.000 pengunjung.

"Libur Nataru 2024 ini kami optimistis mencapai target. Karena jumlah target 800.000 pengunjung ini masih dalam tahap menuju

normal. Semoga, wisatawan yang datang ke Kota Yogyakarta ini bisa bermain bersama keluarga di Taman Pintar dengan berbagai zona edukasi yang ada," jelasnya.

Retno mengatakan, dalam sehari Taman Pintar menerima kunjungan sebanyak 3.000 orang. Bahkan pada 9 Desember 2023 kunjungan Taman Pintar bisa

mencapai 6.000 orang. Menurutnya, Zona Oval Kotak paling banyak dikunjungi wisatawan.

"Untuk hari biasa kunjungan didominasi oleh kunjungan wisata study tour dari sekolah-sekolah di berbagai wilayah baik dari DIY maupun luar wilayah Kota Yogyakarta," terangnya.

Ia menambahkan, tahun ini

Taman Pintar memiliki zona baru diantaranya zona Peraga Digital Bicycle, Peraga Multi Shape Mirror, Peraga Sepeda Roda Kotak, Zona Sea Life (CEDEA), Zona Metalurgi, dan Zona Nglaras Budaya.

"Kita terus berinovasi dengan menambah spot edukasi anak. Sehingga Taman Pintar terus

berkembang dan menjadi pilihan berlibur wisatawan," ujarnya.

Ia mengungkapkan, untuk target di Tahun 2024 akan mempercantik Zona Kehidupan Purba. Sehingga harapannya, dapat menambah ketertarikan wisatawan untuk datang ke Taman Pintar Yogyakarta.

Adapun wahana yang lebih

lengkap dan mencakup semua ilmu pengetahuan dan teknologi. Serta dilengkapi dengan alat peraga interaktif dari lantai satu sampai lantai tiga, dengan harga tiket yang terjangkau.

"Untuk harga tiket bagi anak-anak Zona Oval Kotak Rp12 ribu. Sedangkan dewasa dengan harga Rp20 ribu saja," imbuhnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005